
ВСТУПИТЕЛЬНОЕ СЛОВО РЕДАКТОРА

 Новый учебный год вступает в 
силу, а «Регион 94» сдувает с себя пыль, 
накопившуюся за лето, и уже готов делиться 
с вами событиями, идеями и информацией. 
В этом году у нас в планах добавить много 
всего совершенно нового и необычного 
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ИНТЕРВЬЮ С ДИРЕКТОРОМ

— Что изменилось в школе за прошедшее лето?

— Начнем с ремонта. В первую очередь были 
отремонтированы кабинеты русского языка, кабинеты 
начальной школы, были покрашены спортивные залы 
и сделаны душевые в обоих раздевалках мальчиков и 
девочек.

— Как школа изменится в ближайший год?

— Самый большой проект в этом году – реконструкция 
стадиона. Если мы успеем, то до холодов, если не 
успеем, то после Нового года. Если говорить об 
образовательном процессе, то — это введение второго 
иностранного языка в 9-х классах.

для нашей газеты, будем модернизироваться и надеемся на ваши позитивные отклики. В этом номере 
поговорим о нашей необъятной Родине, узнаем самые важные новости прямиком из директорского 
кабинета, познакомимся с парочкой новых постоянных рубрик и не только. Конечно, по традиции 
хочу пожелать всем максимально продуктивного начала учебного года, почаще улыбаться и ловить 
кайф от всего, что вы делаете. Новый главный редактор Аня, для вас.



— Что бы Вы хотели пожелать ученикам в этом учебном году?

— Как всегда быть усердными, терпеливыми, прислушиваться к мнению педагогов, 
выполнять требования, которые предъявляются к ученику. И конечно же: стараться, 
стараться, стараться.

— Помните ли Вы свои школьные годы? Какими они были?

— В начальной школе помню, что мы занимались на 3-м этаже, где сейчас кабинет 27. 
У нас была детская площадка, горки. И весь этаж был отведен под начальную школу.

- Назовите,пожалуйста, 3 качества, которые Вы больше всего цените в учениках.

— Честность, в первую очередь, трудолюбие, отзывчивость.

— Будь у Вас возможность, что бы Вы изменили в ОГЭ и ЕГЭ? Нужны ли эти экзамены 
по Вашему мнению?

— Я бы их отменил. В том формате, 
в котором они сейчас, я считаю, 
что они не нужны. Потому что 
образовательные стандартны 
предусмотрены в одном формате, а 
ЕГЭ абсолютно в другом. Не всегда 
ЕГЭ – показатель уровня знаний в 
целом и уж тем более не показатель 
личности. А основная цель нашего 
образования – подготовить человека 
к жизни, сделать его порядочным и 
разносторонним.



— Многие сейчас рассуждают о важности школьной единой формы в школах. Как Вы 
думаете, важна ли она или это всего лишь пережиток прошлого?

— Я считаю, что нужна. В первую очередь, это дисциплинирует детей, во-вторых, 
убирает какое-либо классовое различие между детьми, третье — это просто красиво - 
смотреть на приятно одетых молодых людей, девушек.

— Сейчас потихоньку в школу вводится второй, обязательный иностранный язык. 
Будет ли в будущем вводится больший выбор языков, или же, наоборот, китайский 
встанет по важности и углубленности в один ряд с английским языком? 

— В этом году мы попробуем, посмотрим, как пойдет, поэкспериментируем. Если все 
приживется хорошо, то введем его во всех 9ых классах. Откроем платную группу, 
посмотрим какой будет спрос. Если все хорошо, то начнем с 5 класса вводить

— В раздевалках сделали душевые кабины. Планируется ли увеличивать их количество?

— К сожалению, количество увеличить не получится, площадь не позволяет.

ПОЗДРАВЛЯЕМ С ДНЕМ УЧИТЕЛЯ!

Приближается замечательный праздник, который отмечает вся страна – День Учителя. 
Ведь каждый или учился, или учится в школе. Мы попросили наших гимназистов 
поздравить любимых учителей.

«День учителя — это действительно весомый праздник, потому что учителя прилагают 
огромное количество усилий к нашему культурному и умственному развитию».

«Спасибо Вам, что Вы есть, что Вы поддерживаете нас в форме,   иногда ругая и ставя 
двойки. Желаю Вам работать в этой прекрасной школе еще долгое время».

«Поздравляю Вас с днем учителя! Вопрос — Вам шоколад горький или молочный? Ваша 
профессия священна и это аксиома».
«Спасибо что заботитесь о моем здоровье!»



 «Дорогие наши учителя! Поздравляю вас с этим светлым праздником! Хочу пожелать 
вам как можно больше терпения и здоровья, спасибо вам, что на протяжении всех 
учебных лет вы нас любите и терпите. Учите чему-то новому и желаете нам только 
всего самого лучшего. Учитель — работа нелегкая, быть учителем — это большой труд, 
который вызывает уважение учеников, вы уж не сердитесь на нас, что, бывает, мы не 
выполняем домашние работы».

«С днем учителя! Дорогие мои учителя! Я не смогла выбрать только одного, потому что 
все учителя в 94 гимназии очень хорошие. Спасибо вам за вашу терпеливость. Еще хочу 
извиниться перед Аллой Михайловной за то, что не справляюсь с учебой, я стараюсь».

ВЗГЛЯД СНИЗУ

Накануне Дня Учителя мы встретились с второклассниками и попросили их ответить 
на некоторые вопросы.

1) Какая суперспособность не помешала бы нашим учителям?

Юля Бартоломей: «супернеуставаемость»
Игорь Хазов: «мысленная передача знаний»
Полина Карелова: иметь ластик-палец, который все стирает
Мария Кичигина: способность к колдовству

2) Куда, по-Вашему, учителя ходят в свободное время?

Игорь Хазов: в кафе с директором
Настя Юрьева: домой
Мария Бондаренко: ходят учить других детей
Кирилл Маслов: решают важные дела

3) Будь у вас возможность подарить, что-угодно Вашим учителям, что бы Вы 
подарили?

Юля Бартоломей: Много учебников
Лиза Козюкова: карманный мир
Фёдор Паршуков, Полина Карелова, Настя Ларичева, Соня Бродовская, Максим 
Николаев, Матвей Стенников, Мария  Кичигина: колокольчик и цветы.



ПУТЕШЕСТВУЙТЕ С НАМИ ПО РОССИИ

Прошло лето, и многие  за эти три месяца успели попутешествовать по разным 
странам. Я очень люблю путешествовать, ездить в разные страны, но не стоит 
забывать, что на территории нашей страны тоже немало всего интересного.

Россия – единственное государство, 
территория которого омывается 
двенадцатью морями. 
В Москве есть 7 абсолютно 
одинаковых высотных зданий: 2 
отеля, 2 административных здания, 
2 жилых дома и университет. По-
английски этот ансамбль называют 
Семь Сестёр, а по-русски просто 
сталинскими высотками. Стиль, в 

котором построены высотки, называется сталинская готика. 
Россия (17 миллионов километров кв.) больше, чем Плутон (16,6 миллионов 
квадратных километров). 
В России появился новый вид спорта – вертолётный гольф. Два вертолёта, 
оснащённые 4-метровыми клюшками, играют двумя шарами диаметром в метр. В 
каждой команде по пять человек. Один пилотирует вертолёт, второй бьёт по мячу, 
третий координирует действия первых двух, ещё двое в резерве. Они подменяют того, 
кто с клюшкой, когда он выдохнется. 
По современным правилам NASA космонавт должен знать русский язык. 
У России первое место по количеству выигранных международных студенческих 
олимпиад по программированию за последние 17 лет. Государственный Эрмитаж для 
защиты от грызунов держит стаю кошек. У каждой кошки Эрмитажа есть паспорт с 
фотографией, а еще у них есть профиль в инстаграм - @hermitagecats

                              Даниил Болихов, 9г



Путешествия по России — назад в 80-ые?
Этим летом мы большой компанией отправились на машинах в Крым на путешествие 
в прошлое, но я не могу сказать, что 
такое ощущение вообще было. Конечно, 
нашлась и турбаза прямиком из детства 
старшего поколения, со скрипучей 
каруселькой на детской площадке, и 
играющие в шахматы на скамеечках 
жители таких деревянных треугольных 
домиков. Но это никак не портит 
впечатление о поездке, а, наоборот, 
создает новые образы.
Если уж ехать путешествовать по 
России — так за бесконечно красивой природой. Этого у нашей страны не отнять. 
Простор. Вот то слово, которым можно охарактеризовать наше путешествие. 
Тысячи километров, бесконечные поля цветущих подсолнухов, встречающее с 
распростертыми объятьями море.
Еще я в очередной раз убедилась, что самые крутые события — события случайные. 
Совершенно не подозревая, куда именно мы приехали, на первые два дня навигатор 
завел нас в странное место недалеко от Керчи. Психи, паника и непонимание. Но 
осмотревшись, я с уверенностью могу сказать — это самое красивое место, в котором 

я была. Бесконечные скалистые бухты, 
стаи птиц в небе, бирюзовое море с 
волнами, палаточный быт. Едим арбуз, 
подставляем лица ветру, дующему с моря, 
смеемся. Не это ли счастье?
Так что, наверно, единственное, что я 
могу сказать — не бойтесь покидать зону 
комфорта. Именно находясь вне ее, вы 
получите самые лучшие воспоминания.

Бартоломей Аня, 9г



15,16 и 17 июля я пробыл 
в городе Тобольске. Сей 
город славен тем, что 
около двух веков являлся 
столицей всей огромной 
сибирской территории, 
которая принадлежала 
России. Пребывание в городе 
было крайне интересным 
и увлекательным: мы 
посетили Губернский музей, 

дом Губернатора, а также побывали на местах, где снимали фильм о Древней Руси. 
Недалеко от того места находится знаменитый Чувашский мыс, на котором, по 
легенде, Ермак Тимофеевич разбил Кучума. Наш туристический маршрут проходил 
через два монастыря, которые поразили меня своей красотой и величием. Сам город 
очень уютен, с огромным количеством старинных зданий и церквей. Несомненно, я 
хотел бы ещё раз посетить этот город.     

Аркадий Заславский, 9г

ЧТО ПОСМОТРЕТЬ? 
«Это Чертово сердце»
Жанр: драма/комедия
Год выпуска: 2017
Любой каприз Ленни оплачивает его отец. 15 летнему Дэвиду, 
который живет рядом врачи поставили диагноз - врожденный 
порок сердца, и их прогнозы не сильно утешительны. Отец 
Ленни, уставший от безделья сына, поручает ему заботиться 
о Дэвиде. Неожиданно для себя они становятся хорошими 
друзьями, Ленни помогает Дэвиду исполнить его мечты, а тот 
в свою очередь дает почувствовать Ленни ответственность за 
свою жизнь и за жизнь тех, кто рядом.



ЧТО ПОСЛУШАТЬ?

The Young Veins - это американская рок – группа, образовавшаяся в 2009 г., и 
основанная Райаном Россом и Джоном Уолкером, являющимися экс – участниками 
другой (более популярной группы) – Panic! at The Disco.
Самый популярный альбом ребят, который является единственным, называется «Take 
a Vacation». «Take a Vacation» - это нежное акустическое звучание, вызывающее 
умиротворение. Многие критики говорили, что 
звучание альбома напоминает стиль 60-ых. Простые 
обыватели так же замечают данный факт, и многие 
даже замечают схожесть с Beatles. Рекомендуем 
прослушать следующие композиции:

the young veins - cape town
the young veins - take a vacation!
the young veins - dangerous blues
the young veins - heart of mine
the young veins - the other girl

САМЫЕ ИНТЕРЕСНЫЕ ПЛАНЫ НА ОКТЯБРЬ

— Открывает наш список праздник, проходящий 4 октября – День защиты животных. 
К сожалению, в последние годы примеров жестокого обращения с ними становится 
все больше, так что в этот день вы можете принять участие в различных акциях и 
мероприятиях, пожертвовать средства на корм, лечение, содержание.
— 10 октября можно назвать Днем рождения социальной сети ВКонтакте. может 
быть отличным поводом для лишнего общения с друзьями, поиска новых связей, 
возобновления старых. Это хороший шанс написать то, что давно хотел, но не было 
повода. Так что, друзья, не стоит недооценивать данную дату, она может пойти на 
пользу вашим коммуникабельным способностям.  
— Под конец у нас остался самый уютный праздник, как раз под осеннюю атмосферу. 
Встречайте – 26 октября, день кутания в пледы и день приятных неожиданностей. Это 
супер-милое комбо! Не обходите эти традиции стороной, кутайтесь в пледы, кутайте 
в пледы своих родных, друзей, делайте им приятно и просто получайте максимум 
удовольствия от этого дня!
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